



Polsek Pamulang Buru Pelaku Curas di Jl. Talas 2 Pondok Cabe Ilir

Suhendi - TANGSEL.JMN.OR.ID

Jan 8, 2025 - 21:18



TANGSEL – Tindak pidana pencurian dengan kekerasan (curas) terjadi di Jl.

Talas 2, Pondok Cabe Ilir, Pamulang, Tangerang Selatan pada Rabu (8/1/2025) dini hari. Kejadian ini menimpa seorang warga bernama J.R.F yang menjadi korban aksi kekerasan oleh tiga orang pelaku yang hingga kini belum diketahui identitasnya.

Kasi Humas Polres Tangerang Selatan, AKP Agil, membenarkan peristiwa tersebut saat dikonfirmasi di Polres Tangsel. "Benar, saudara J.R.F telah menjadi korban pencurian dengan kekerasan di Jl. Talas 2. Tiga pelaku yang tidak dikenal merampas motor korban setelah melakukan kekerasan menggunakan senjata tajam," ujar AKP Agil.

Menurut penuturan Kasi Humas, insiden bermula sekitar pukul 02.30 WIB ketika korban sedang mencari makan. Setibanya di ujung Jl. Talas, korban berhenti sejenak untuk menyalakan rokok dan memeriksa ponselnya. Saat itu, tiga orang pelaku muncul dari arah berlawanan dan langsung menghadang motor korban. Dua pelaku kemudian berdiri di sisi kanan dan kiri korban.

"Pelaku di sebelah kiri langsung memiting korban dan mengancam dengan senjata tajam. Korban sempat berusaha melawan dengan memukul salah satu pelaku, namun akibat luka yang diderita, korban tidak mampu mempertahankan sepeda motornya yang kemudian dibawa kabur oleh para pelaku," tambah AKP Agil.

J.R.F segera dilarikan ke RS Fatmawati untuk mendapatkan perawatan medis. Sementara itu, pihak kepolisian dari Polsek Pamulang dan Sat Reskrim Polres Tangsel tengah bekerja keras mengumpulkan bukti dan keterangan saksi guna mengidentifikasi para pelaku.

"Peristiwa ini menjadi perhatian khusus Kapolres Tangsel, dan kami akan mengupayakan agar kasus ini segera terungkap," pungkas AKP Agil.

Polsek Pamulang mengimbau masyarakat untuk tetap waspada, terutama saat beraktivitas pada malam hari, dan segera melaporkan aktivitas mencurigakan yang terjadi di sekitar lingkungan mereka. (Hendi)